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 REPUBLICA DE CHILE 

           PROVINCIA DE TALCA 

I. MUNICIPALIDAD DE SAN RAFAEL 

 

 

ACTA SESION ORDINARIA 

CONCEJO MUNICIPAL SAN RAFAEL Nº 02/2015 

 

 

En San Rafael, a 07 de Enero de 2015, siendo las 15:00 hrs., se da inicio a la 

Sesión Ordinaria del Concejo Municipal de San Rafael, con la presencia de su 

Presidente (S), Concejal Sr. SIMON GONZALEZ OYARSE, del Sr. 

Alcalde (S), Sr. LEOPOLDO MAULÉN SEPÚLVEDA y la asistencia de los 

siguientes concejales:  

 

SRA. MARISOL YAÑEZ ORELLANA 

SR. NOLBERTO DIAZ MORALES 

SRA. MARCELA CEPEDA GONZALEZ  

SR. ALVARO MENDOZA MONSALVE 

SRA. MARCELA PACHECO MOLINA 

 

 

TABLA DE LA SESION  

 

1.- Sanción acta anterior 

 Acta sesión ordinaria Nº 44 del 19/11/14 

 Acta sesión ordinaria Nº 45 del 03/12/14 

 Acta sesión ordinaria Nº 46 del 03/12/14 

2.-      Correspondencia Concejo. 

3.- Acuerdos 

3.1     Subvención Club de Rodeo San Rafael  

3.2    Subvención Inst. Niños Discapacitados 

4.- Cuenta Sr. Alcalde (S)  

5.- Incidentes 

 

Sr. Presidente (S) da inicio a la sesión con las palabras “En el Nombre de 

Dios se abre la sesión”.   

 

 

 

DESARROLLO 

 

 

1. SANCION ACTA ANTERIOR 

 

 Acta sesión ordinaria Nº 44 del 19/11/14 

 

H. Concejo Municipal aprueba sin observaciones. 
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 Acta sesión ordinaria Nº 45 del 03/12/14 

 

H. Concejo Municipal aprueba sin observaciones. 

 

 

 Acta sesión ordinaria Nº 46 del 03/12/14 

 

H. Concejo Municipal aprueba sin observaciones. 

 

 

 

 

2. CORRESPONDENCIA CONCEJO 

 

No se entrega correspondencia. 

 

 

 

3. ACUERDOS 

 

 

3.1     SUBVENCIÓN CLUB DE RODEO SAN RAFAEL  

 

Sr. Presidente (S), C. Simón González, propone aprobar una subvención al 

Club de Rodeo San Rafael, por un monto de $ 1.500.000 para ser destinados a 

la reparación, adaptación, mejora y nuevos elementos de medialuna. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

3.2    SUBVENCIÓN INST. NIÑOS DISCAPACITADOS 

 

Sr. Presidente (S), C. Simón González, propone aprobar una subvención al Inst. 

Niños Discapacitados, por un monto de $ 2.100.000 para ser destinados a pagar 

la movilización por viaje a Coquimbo – La Serena. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

4.- CUENTA SR. ALCALDE (S)  

 

Sr. Alcalde (S) informa respecto a los siguientes temas: 

 

1.- PAGO DEL SINIESTRO POR INCENDIO DE SALAS DE CLASES 

ESCUELA ALTO PANGUE. 

De la Compañía “H.D.I. SEGUROS S.A.”, por la cantidad de $ 30.510.268. 

 

2.- FUNCIONARIOS MUNICIPALES QUE NO SE RENOVARON SUS  
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CONTRATOS AL 31 DE DICIEMBRE DE 2014: 

- Peggy Durán Rojas 

- Raúl Sánchez Campos (Por el Código del Trabajo, se envió Carta de Aviso de 

Término de Contrato con fecha 31.01.2015) 

- Pilar García Serrano, se acogió a Jubilación con fecha 31.12.14  

 

3.- ANIVERSARIO DE LA COMUNA, REALIZADO EL SABADO 27 DE 

DICIEMBRE DE 2015, CON UN SHOW ARTISTICO, CON ARTISTAS 

COMO “LOS LOBOS DEL SUR”, “BUENA VISTA SOCIAL CLUB” Y 

“LUCERITO DEL NORTE”, Con asistencia aproximada de 2000 personas, sin 

incidentes. 

 

4.- REALIZACION DE LA 13º FERIA CONSTUMBRISTA DE SAN 

RAFAEL, LOS DIAS 29, 30, 31 ENERO Y 1º FEBRERO DE 2015. 

- 62 Artesanos inscritos ($ 12.000) 

- 15 Comidas al Paso 

- 15 Cocinerías ($ 30.000) 

Show Artístico con artistas como: Los Chacareros de Paine, Tito Fernández e 

Illapu. 

 

5.- REUNION CON ASOCIACION DE MUNICIPALIDADES REGIONAL 

MAULE, DIRECTOR NACIONAL DE ATENCION PRIMARIA, SEREMI Y 

DIRECTORA REGIONAL DEL SERVICIO SALUD DEL MAULE, TEMA: 

BAJA DE LA POBLACION VALIDADA DEL PERCAPITA EN LA 

REGION. 

 Existen 19 Municipios en la región que disminuyeron la población validada, 

con un total de  9.922 inscritos de menos. A San Rafael le bajaron 160 y 

estamos quedando con una población validada de 5.248. Se harán gestiones 

para realizar una Auditoría que revise el nuevo cálculo, mientras el Ministerio 

de Salud, está dispuesto a compensar en parte, esta disminución con el 

“Programa de Apoyo a la Gestión Local”.  

El año pasado la alcaldesa se consiguió 100 millones de pesos extraordinarios y 

además llegaron 64 millones para los gastos de puesta en marcha del 

consultorio, plata que este año no va a llegar y si a esto le agregamos la baja por 

el per cápita el presupuesto en salud es muy bajo. Entonces como no hay 

mayores ingresos la única manera de funcionar es disminuir los gastos. Hay que 

considera que nosotros teníamos un consultorio de unos 500 m2 y ahora 

tenemos uno de 1500 m2, o sea, casi tres veces la superficie, lo que significa 

más gastos en personal y operaciones, por ejemplo, antes no teníamos caldera y 

ahora tenemos una que significará más de 3 millones mensuales en invierno, 

nos han dotado de electrocardiogramas y otras cosas pero hay que contratar 

gente y pagar los insumos.  

  

 

 

5.-  INCIDENTES  

 

C. Álvaro Mendoza:  

 

No presenta incidentes. 
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C. Nolberto Díaz:  

 

 En la sede de Alto Pangue las luces de los baños están en mal 

estado. 

 

 Estoy preocupado por el proyecto de lomos de toro para los 

colegios, porque voy a Río Claro y veo que ya lo están haciendo y 

acá nada y nosotros venimos trabajando por ese proyecto de los 

colegios hace rato.  

Alcalde (S): Pero a lo mejor ellos presentaron antes el proyecto. 

C. Nolberto Díaz: Creo que estamos fallando en algo porque háblenme de algún 

proyecto nuevo. 

C. Marisol Yáñez: Yo entiendo su preocupación, pero yo veo que actualmente 

se ha logrado un poco más que antes. Nuestro primer año alegamos mucho 

porque no pasó nada y teníamos asesorías de afuera; ahora la Sra. Claudia 

Zúñiga está con pos natal, pero veo que cuando uno va a Secplan hay una 

comunión mayor en el equipo y eso se ve bien, y si Ud. se pone a pensar, 

logramos mucho más en 2014 que el 2013, entonces el 2015 tiene que ser 

superior. Nosotros tenemos que concluir todos los proyectos el 2014 y 2015 y 

algunos van a llegar el 2016. 

Alcalde (S): El año recién pasado se han desarrollado muchos proyectos. Se 

logró lo del pavimento de Alto Pangue, el de Las Chilcas a Santa Victoria; se 

ganaron las graderías del estadio municipal; etc. 

C. Simón González: Creo que vamos a un muy buen ritmo. Se supone que el 

primer año se tienen que constituir los equipos, es un año de cambios; el 2014 

se licita y ahora estamos en el año que se va a ejecutar y el último año 

inaugurar. 

Alcalde (S): Están aprobados los recursos para hacer la plaza y auditorio 

Gunther Wettke; se aprobó la compra de un bus, además de una camioneta para 

el consultorio. 

C. Nolberto Díaz: Yo estoy diciendo que me da no se qué cuando veo ese 

trabajo allá y nosotros venimos hace 2 años el proyecto. 

 

 

 

C. Simón González:   

 

No presenta incidentes. 

 

 

 

C. Marisol Yáñez:   

 

 Agradecer las agendas entregadas. 
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C. Marcela Pacheco:   

 

 Quiero solicitar si se puede rozar o cortar los arbolitos o arbustos 

chicos que están por el costado izquierdo del camino alternativo al 

llegar a Alto Pangue, donde empieza la curva, porque no se ven los 

vehículos que vienen. 

Lo que hicieron camino a Río Claro es caótico porque quebraron 

las ramas y eso raya los vidrios de los autos. Voy a mandar una 

nota a la municipalidad de Río Claro porque eso no es correcto. 

 

 Terminando la Población El Esfuerzo se necesita urgentemente 

arreglar o pasar la máquina donde termina el cemento porque hay 

un evento muy grande. 

 

 

 

C. Marcela Cepeda:   

 

No presenta incidentes. 

 

 

 

Próxima sesión: jueves 15 de enero de 2015. 

Finaliza la sesión a las 17:00 hrs.- 

 

 

 

 

 

 

        SIMON GONZALEZ OYARCE  

          PRESIDENTE (S) 

 

 

FLOR VILLANUEVA MONTIEL  

    SECRETARIO MUNICIPAL  

 


